

Renuncia la ministra de Salud, Joselyn Chacón

▶ Escuchar este artículo

Por Juan Diego Córdoba González

7 de febrero 2023, 8:54 PM

Joselyn Chacón Madrigal renunció la noche de este martes a su cargo como ministra de Salud. La información fue confirmada por la Casa Presidencial.

La ahora exjefera le presentó su carta de “renuncia irrevocable” al presidente de la República, Rodrigo Chaves Robles, el martes a las 8:06 p. m.



“Quiero agradecerle estimado señor presidente la honorable oportunidad brindada a esta servidora para desempeñarse como ministra de Salud”, señala la misiva. Chacón agregó: “Motivos personales y de fuerza mayor me mueven a presentar esta renuncia irrevocable a dicho cargo”.

La exjefera manifestó agradecimiento por el apoyo del mandatario “en estos meses de Gobierno donde he sido atacada desde distintos frentes a causa de nuestra visión de país”.

“Luego del fallecimiento de mi amada madre deseo disfrutar de mi familia alejada del escarnio público”, concluyó la exfuncionaria en su misiva al mandatario.

En tanto, el presidente Chaves expresó, mediante un comunicado de prensa, que lamenta profundamente la decisión de Chacón.

“El mandatario hace un llamado a la opinión pública a respetar los sentimientos expresados por ella en su carta de renuncia, la cual habla elocuentemente y por sí sola”, señala el boletín de la Presidencia.

[Fiscal general pide acta con declaraciones de Joselyn Chacón en Asamblea](#)

Este mismo martes, el fiscal general de la República, Carlo Díaz Sánchez, solicitó al director de la Asamblea Legislativa, Antonio Ayales Esna, copias certificadas del acta y la grabación de la comparecencia de la ministra de Salud en la Comisión Investigadora de las Finanzas Públicas.

La petición la remitió el despacho de la Fiscalía General el 2 de febrero, tres días después de que la ahora exministra Chacón compareció ante ese órgano legislativo, el 30 de enero, por los pagos al trol Piero Calandrelli, a través de [un chofer del Ministerio de Salud](#).

Según detalló el fiscal general, en el oficio FGR-53-2023, la solicitud es parte de la causa penal 23-000001-0033-PE, contra Joselyn Chacón, por el delito de peculado en perjuicio de los deberes de la función pública.

Ante los diputados de ese foro legislativo, Chacón aseguró que Calandrelli colaboró para la campaña de Rodrigo Chaves con el Partido Progreso Social Democrático (PPSD).

También declaró bajo juramento que ella no pagó para atacar a diputados. No obstante, reconoció que para “lastimar” a medios de comunicación sí.

“Hay tres medios que se pasan de tergiversar la verdad y sí, es difícil a veces hacer llegar a la población los mensajes correctos. Eso sí lo acepto, siempre voy a aceptar mis errores, voy a ir aprendiendo”, reconoció Chacón ese día.

[Joselyn Chacón admite haber pagado para 'lastimar' a medios](#)

La bancada del Frente Amplio (FA) había anunciado que impulsaría una moción de censura contra Joselyn Chacón, por el desmantelamiento de la Comisión Nacional de Vacunación y Epidemiología (CNVE), así como por los ataques a medios y periodistas, reconocidos por ella misma.

La médica, de 31 años, se desempeñó como jefa de la campaña del ahora presidente de la República, rumbo a la segunda ronda electoral. Luego fue nombrada como ministra de Salud por Rodrigo Chaves desde el inicio de la actual administración.

[Sala IV elimina obligación de funcionarios de Salud de pedir permiso a ministra para hablar con prensa](#)

Chacón Madrigal también fue candidata a diputada por el Progreso Social Democrático (PPSD) en el quinto lugar por la provincia de San José, donde el partido oficialista obtuvo cuatro diputaciones.



La ahora exministra de Salud, Joselyn Chacón Madrigal, presentó su renuncia este martes 7 de febrero. (Rafael Pacheco Granados)

Bajas en el gabinete



Con su renuncia, Joselyn Chacón Madrigal se convirtió en la baja número 16 del Gobierno de Rodrigo Chaves, en solo 9 meses de gestión: cuatro ministros, cuatro presidentes ejecutivos y ocho viceministros.

Este mismo martes renunció el comunicador Allan Trigueros Vega como presidente ejecutivo del Sistema Nacional de Radio y Televisión (Sinart). Presidencia aseguró que el exjerarca se separó del cargo por motivos de salud.

Un total de cuatro ministros han salido del gabinete 2022-2026. Patricia Navarro fue destituida como ministra de Comunicación por el presidente Chaves el 2 de setiembre de 2022, y posteriormente, el 9 de setiembre de ese mismo mes, renunció la exministra de Agricultura y Ganadería, Laura Bonilla.

En tanto, el pasado 1.º de febrero de 2023, Rodrigo Chaves anunció la salida del exministro de Ciencia y Tecnología, Carlos Enrique Alvarado, luego de solicitarle la carta de renuncia.

Reciba el boletín: **En Corrillos Políticos**

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

[Suscribirme](#) Deseo recibir comunicaciones[Joselyn Chacón](#)[Gobierno](#)[Rodrigo Chaves](#)[Reciba noticias desde Google News](#)

Juan Diego Córdoba González

Bachiller en Periodismo de la Universidad Latina de Costa Rica. Estudiante de la Maestría en Comunicación y Mercadeo. Especializado en cobertura política.

